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PS133/1

Abb. 1.1: Übersicht über den Fahrtverlauf (rote Linie) und die Stationsarbeit während PS133/1:  
Grüne Punkte zeigen die Position der Prozessstationen, gelbe Punkte die Abyssal- und Hadal-
Stationen, gelbe Kreuze die anderen kürzeren Stationen (einschließlich CTD-Rosetten-Tests  

zu Beginn der Fahrt). Lila unterlegte Bereiche zeigen die Lage der Unterwegs-CTD Messungen 
während der Fahrt, schwarz schattierte Bereiche zeigen die Ausdehnung der topAWI/Triaxus-

Messungen. Siehe https://doi.pangaea.de/10.1594/PANGAEA.957236 für eine Darstellung des Master 
tracks in Verbindung mit der Stationsliste für PS133/1

Fig. 1.1: Overview of the cruise track (red line) and station work during PS133/1: Green dots show  
the position of the process stations, yellow dots the abyssal and hadal stations, yellow crosses  

the other shorter stations (including the CTD-rosette tests at the beginning of the cruise).  
Purple shaded areas indicate the location of the underway CTD surveys, black shaded areas 
shows the extent of the topAWI/Triaxus survey at 25°W. See https://doi.pangaea.de/10.1594/
PANGAEA.957236 to display the master track in conjunction with the station list for PS133/1
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